



Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 27. November 2007

Verschiedenes

ProtokollnotizNr. 0058

1. Frau Kopp berichtet, dass sie bei einem Besuch in der Kinderklinik der HSK erfahren hat, dass der dortigen Diabetes-Beratungsstelle die Ambulanzermächtigung für Kinder ab 8 Jahren entzogen wurde. Frau Kopp schlägt vor, das Thema für die Sitzung des Ausschusses am 26.2.2008 vorzusehen und die zuständigen Ärzte aus den HSK dazu einzuladen.
2. Stadträtin Scholz bietet dem Ausschuss an, dass der Leiter des Gesundheitsamtes, Herr Dr. Meireis, in einer der nächsten Sitzungen zum Thema „Pandemie“ berichtet.
3. Der Ausschussvorsitzende gibt bekannt, dass die nächsten Sitzungen des Gesundheitsausschusses „auswärts“ stattfinden:
 - 22.1.2008 bei der Job-GmbH in Erbenheim, verbunden mit einer Besichtigung des Kinderhospiz „Bärenherz“
 - 26.2.2008 bei der Barmer Ersatzkasse im Roncalli-Haus

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2007

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .12.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2007

Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister